

【報告-1】 秋です！ 如何お過ごしでしょうか！

紅葉の季節になりました。皆さん お変わりないでしょうか。
 8月中旬から9月は台風来襲で 落ち着かない日々を過ごした思いが強く残っています。 台風被害は 無かったでしょうか？
 夏のケナフ紙すき出前教室は、計画通り終わることが出来ました。会員の皆さん及び「KSCケナフの会」の皆さんのご協力の成果です。
 9月と10月は台風の影響で各1件が中止になりました。
 ケナフ栽培は台風の影響を受けましたが、「KSCケナフの会」の皆さんを中心にした活動、皆さんのご協力で 最小限に 止めることが出来ました。毎日の摘花数も 例年以上に 多く、「摘花新記録」が出そうな勢いです。
 今回はイベント報告及び活動計画を中心に、次の通り お知らせ致します。



「ケナフの会ニュースレター47号」報告内容

1. 活動報告

10月 7日 「わフェスティバル in 水博」参加報告

10月13日 「シルバーカレッジ 学園祭」：いかり共同作業所製品販売

2. 活動予定のお知らせ

- 1) 11月 7日 (水) ケナフ畑 ケナフ刈取り
- 2) 11月 8日 (木) ケナフ皮むき
- 3) 11月10日 (土) こうべロハスひろば・・・しあわせに村芝生広場
添付 チラシを参照ください。
- 4) 11月25日 (日) 夢基金・自然遊び塾・・・シルバーカレッジ園芸室
添付資料チラシを参照ください。
- 5) 12月 6日 (木) 忘年会
「忘年会開催のお知らせ」を参照
- 6) 12月11日 (火) くすのき教室・神出自然教育園
- 7) 12月26日 (水) 春日台児童館紙すき出前教室

